

Alerta Ejército ante acción de subversivos

Otros golpes terroristas como el de Juayúa, podrían ocurrir en el Occidente, advirtió el Jefe del Estado Mayor de la Fuerza Armada, Gral. Adolfo Blandón.

Al ser abordado por los periodistas durante conferencia de prensa en la Hacienda San Cristóbal, al pie del Cerro de Guazapa, el Gral. Blandón dijo ayer, que actualmente la Fuerza Armada toma todas las providencias del caso para

evitar que las organizaciones terroristas replanten en otras localidades del Occidente de la República, golpes destructores como los que llevaron a cabo en la ciudad de Juayúa y el beneficio San Jerónimo de Nejapa, entre la medianoche del Miércoles y madrugada del Jueves de la presente semana.

Al ser requerido si en el caso de Juayúa, la Fuerza

—Pasa a la página 13—



EX PRESIDENTES. Con motivo de cumplir 70 años de fundación, la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, ofreció homenaje a los Ex Presidentes de la misma, así como a los ex miembros de la directiva. El evento se llevó a cabo en el Hotel Camino Real. De

izquierda a derecha: Licenciados, Jorge Guirola, Ricardo Montenegro, Ramón Avila Qñüel, Alfonso Sandoval, Sra. Arena Rodríguez de Trabanino, Sr. Orlando Sagre, ex presidente; Sr. Victor Steiner y Dr. Roberto Celis, ex presidente.

Foto de LA PRENSA, por Larín.



—Foto de LA PRENSA, por Vallente.

RETIRAN CUOTAS. Un total de 79 mil 822 cuotas alimenticias por un valor de 6 millones 868 mil 78, fueron entregadas por la Procuraduría General de la República durante 1985, beneficiándose a 27 mil 662 menores. En el presente año, numerosas madres se presentan a la institución, a retirar la cuota alimenticia.

No dejan que CICR vea al Cnel. Avalos

Los cabecillas del FMLN prefirieron que muriera un guerrillero semi-paralítico, antes de permitir que la Cruz Roja visitara al Cnel. Avalos.

Así lo manifestó ayer el

Alto Mando del Estado Mayor de la Fuerza Armada, al contestar preguntas sobre si se tenía conocimiento de dónde estaba cautivo el Cnel. Omar Napoleón

—Pasa a la página 13—



ASESINADO. (Santa Ana). Mario Alfonso Lemus, de 31 años de edad, murió en calle del Barrio Santa Bárbara, atacado a tiros por Pedro de Jesús Cordero, quien es perseguido por las autoridades.

Joven baleado fue internado en el hospital

(Santa Ana). Un balazo en la cabeza recibió un joven que se conducía en bicicleta por la 9a. Avenida Sur y 7a. Calle Oriente de esta ciudad. La tragedia ocurrió a las tres de la madrugada de ayer, habiendo acudido a investigar detectives de la SIP.

A un lado del joven herido, fue encontrada la bicicleta, sin placa, suponiéndose que la llevaba robada. El lesionado, como de 20 años de edad, no ha sido identificado, ya que no le encontraron documentos y se encuentra agónico en sala de cuidados intensivos del Hospital San Juan de Dios.

Un vigilante informó a la SIP de lo ocurrido y los mismos detectives se encargaron de trasladarlo al

—Pasa a la página 25—

Guatemalteco es detenido por PN acusado de robo

El guatemalteco Amauri Amaya Lafarat, de 23 años de edad, acusado de penetrar a robar en un establecimiento comercial, fue capturado por la PN.

Según las investigaciones efectuadas por agentes

—Pasa a la página 25—

Caen 6 terroristas en Zona Oriental

Un terrorista murió y cinco más resultaron heridos en tres enfrentamientos ocurridos en el Oriente del país, informó ayer el COPREFA.

Según los datos, en un

parte remitido al alto mando por el Batallón Antiterrorista Cuscatlán, acantonado en la Tercera Brigada de Infantería, con sede en San Miguel, se da a co-

—Pasa a la página 31—

Fuera "paquetes" por alza del café

Con el nuevo precio del café es innecesario crear nuevos impuestos, declaró ayer el Presidente de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, Sr. Victor Steiner.

El precio internacional actual del café, ofrece al país un correctivo natural para resolver el problema de nuestra balanza de pagos, para resolver el déficit fiscal, argumentó.

El Sr. Steiner, junto con los miembros directivos: Ing. Ernesto Barrientos, Sr. Ricardo Simán, Ing. Ricardo Flores Cena, Sra. Arena de Rodríguez Traba-

nino y Dr. José Antonio Rodríguez Porth, en conferencia de prensa ayer al mediodía, sostuvieron, que el alza al precio de gasolina, así como las medidas impositivas que se anuncian por parte del Gobierno, ocasionarán una inflación mayor en todos los aspectos de la vida del país.

Por otra parte, se pronunció porque se autorice cuanto antes, la comercialización privada del café, y así aprovechar en estos momentos la experiencia de estos vendedores internacionales para una mejor captación de divisas a favor del país.

—Pasa a la página 31—

Operación Fénix inicia Ejército en el Guazapa

La Operación Fénix, maniobra militar de gran envergadura que pretende desalojar de reductos subversivos el Cerro de Guazapa, se inició ayer, según informó el Gral. Adolfo O. Blandón.

El general Blandón, Jefe del Estado Mayor de la Fuerza Armada, acompañado del Jefe de la Primera Brigada de Infantería, Cnel. Leopoldo Antonio Hernández; Cnel.

René Emilio Ponce, Jefe del Departamento III del Estado Mayor y otros altos oficiales, dio una conferencia de prensa en el caso de la Hacienda San Cristóbal, situada al pie del Cerro de Guazapa.

Desde allí se escuchaban detonaciones de piezas de artillería que son utilizadas en la citada operación, la cual se realiza simultáneamente con otra que se lleva a cabo, también desde ayer en las proximidades de El Jicarón, Las Ventanas y otros puntos cercanos a El Paisnal, en el Norte de Aguilares.

El alto jefe militar indicó, que en la Fénix, intervienen aproximadamente cinco mil efectivos de la Primera Brigada de Artillería, la cual es apoyada por aparatos de la Fuerza Aérea y otras unidades tácticas especializadas en

—Pasa a la página 31—

Puntos subversivos bombardea la FAS

Es falso que la Fuerza Aérea haya bombardeado a la población civil en lugares que visitaba Mons. Rivera y Damas en Chalatenango, informó ayer el

Gral. Adolfo Blandón. El Jefe del Estado Mayor de la Fuerza Armada, al ser preguntado al respecto, respondió categóricamente.

—Pasa a la página 25—

Registro entrega con prontitud las Partidas

(Santa Ana). En el mismo día de solicitada la Partida de Nacimiento, son entregadas en el Departamento del Registro Civil de la Alcaldía Mu-

nicipal. El jefe de esa dependencia, bachiller Moisés Antonio Godoy Aquino, informó que es enorme la demanda

—Pasa a la página 25—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

EFFECTIVAS DEL EJERCITO. Personal femenino, a la derecha, interviene en la Operación Fénix, que diera comienzo ayer en el Cerro de Guazapa, y es un plan de la Fuerza Armada, por desalojar com-

pletamente ese lugar de reductos terroristas. El Gral. Adolfo Blandón, Jefe del Estado Mayor, durante conferencia de prensa en la Hacienda San Cristóbal, dio importante información militar.